
Ich freue mich ja immer riesig, wenn ich hier Kritik bekomme, weil die einfach so ehrlich ist.

Das mit der alten Sprache, ist so eine Sache. Leider lese ich nicht so gerne Historisches, da muss man sich
fragen wo das bei mir herkommen soll. Aber ja, ich werde es versuchen   :)!

Sali, du hast natürlich Recht. Der Krieg muss klarer dargestellt werden. Das habe ich bis jetzt nicht getan,
weil er keine sehr große Bewandtnis für die Geschichte hat. Ausschmücken werde ich das auf jeden Fall.

Die sprachlichen Schnitzer, sind leider Realität. Das muss ich ausbessern und auch noch einmal den
nächsten Abschnitt prüfen, bevor ich ihn einstelle.


Vielen Dank euch beiden :)

Lg Vanir

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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